



Paroisse bienheureux Thomas HELYE de la Hague

Prière



En général, une maman veut le meilleur pour ses enfants. C'est le cas de Madame ZEBEDEE, la mère de Jacques et Jean. Elle va donc voir Jésus pour lui adresser une prière. « Ordonne que mes deux fils que voici siègent, l'un à ta droite et l'autre à ta gauche, dans ton Royaume¹ ». Sa prière débute mal puisqu'elle commence par vouloir commander Jésus. Dans la prière il y a un principe de base : on n'ordonne jamais à Dieu ce qu'il doit faire. N'oublions jamais qu'il est Dieu et qu'il est souverain. La motivation de Madame ZEBEDEE est aussi discutable. Elle veut se servir de Dieu pour réaliser l'ambition qu'elle a pour ses deux fils. En contraste nous avons la prière de Jérémie qui est un cri du cœur lancé vers Dieu. Jérémie y exprime ce qu'il vit en ce moment pour que le Seigneur l'accompagne. Nous-même n'instrumentalisons pas notre prière. Que la prière soit vraiment pour nous un temps de rencontre avec le Seigneur qui aime tant nous accueillir pour nous écouter et nous parler. Que la prière nous aide à devenir toujours plus des disciples de Jésus. Non pour servir notre ambition mais pour offrir notre vie, avec le Christ, à nos frères.

Un chant pour prier



Pistes pour aujourd'hui :

Ai-je déjà vécu une prière gratuite sans avoir de demande à faire à Dieu ? Simplement être là parce que je l'aime.

¹¹ Mt 20, 21